

Je suis heureuse, quand je feuillette le petit carnet dans lequel, depuis 19 ans, je note les anecdotes de la vie courante ou les exploits de mes enfants, leurs mots drôles et leurs progrès. C'est intéressant de voir la réaction des grands qui lisent (ou relisent) ce qu'ils ont fait, alors qu'ils pensent que je ne m'intéresse qu'à leur petite soeur. C'est merveilleux aussi de regarder les photos, et voir comme les enfants ont grandi, évolué. Et inévitablement on trouve des ressemblances, des différences et ce sont des moments forts que nous aimons partager.